



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno:

Celia Guadalupe Reyes López

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Características de los primates

Materia:

Antropología medica I

Grado:

1° Semestre "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

CARACTERÍSTICAS DE LOS PRIMATES



El estudio de los primates inicia a partir del manual Primate Societies en 1987, desde entonces se han realizado hipótesis, teorías y técnicas de investigación sobre los primates.

Antes de profundizar en el tema, es necesario comprender el objetivo del porque se empezaron a realizar investigaciones particularmente en primates, y es que dado a la semejanza que se percibe entre los primates no humanos con los humanos, deja varias teorías a resolver, y dado a los resultados, analizar ciertas características que compartimos con ellos, es decir, las semejanzas y diferencias entre primates humanos y no humanos.

Además de entender como ha evolucionado la conducta y las facultades mentales de los mismos primates no humanos, porque al igual que todo ser vivo evoluciona con el paso del tiempo, de que manera crece, se asocia, las habilidades que obtiene, etc.

Al rededor del siglo XX no se tenía en claro los datos sobre los primates, sino hasta la primera mitad de este que se iniciaron estudios modernos del comportamiento en cautividad por Robert Yerkes y Wolfgang Köhler. Y fue Clarence Ray Carpenter quien realizó los primeros trabajos de campo.



A principios de los sesenta se tenía acumulado ya suficientes datos, lo que permitió que personajes como David Hamburg y Sherwood Washburn organizaran un grupo de estudio en Stanford, y fue en 1965 que se publicó la primera compilación de artículos sobre el comportamiento de los primates, que llevó por nombre "Primate Behavior: Field Studies of Monkeys and Apes," donde se observaron poco más de 30 especies en la naturaleza.

Los estudios y la información obtenida ponen de manifiesto que ciertas especies piensan, reaccionan de manera parecida a los humanos. Una de las características que comparten los primates y los humanos es la relación social que ejercen, aun que aproximadamente un tercio de las especies de los primates son solitarias, por lo que hace más difícil su estudio en ese aspecto.

En su lucha por crecer, sobrevivir y reproducirse, adoptan distintas tácticas y estrategias que han desarrollado a lo largo del tiempo.

Otra característica de los primates, en particular a los lemúridos, es la dominancia de las hembras adultas. Por su parte el cerebro de los estrepsirinos y tarsiformes es pequeño a lo que se cree que es un reflejo de que no ejercen la socialización, es decir, son más...



Individuales que grupales. Con los trabajos de Robin Dunbar y otros han puesto de manifiesto que el tamaño del cerebro se debe al tamaño del grupo social al que interactúa cada primate. Aun que todavía no es un dato certero, a partir de ahí se genera una serie de estudios.

Los primates en general suelen ser sociables, con capacidades cognitivas altamente desarrolladas. Los babuinos y chimpancés son las especies que más usan en producciones audiovisuales. Los orangutanes por su parte, están amenazados por la caza y porque su reproducción es bastante lento, ya que se reproducen cada 7 o 8 años y llegan a tener tres crías como máximo. Una de las actitudes de los mismos son la reconciliación, la alianza, el sabotaje, incluso pueden ser manipuladores y mentirosos, son seres sensibles y generosos por naturaleza, cualidad que se creía que solo los humanos la tenían, de hecho los chimpancés comparten alrededor del 98 % de los genes con los humanos, por lo que se cree que venimos de ellos por el gran parecido.

(*Sociedades Primates*, n.d.)

(*ADnimalsfree*, n.d.)